

Solicitan investigación por graves hechos que afectan al Hospital Regional de Talca

El candidato a Gobernador de Chile Vamos, Pedro Álvarez-Salamanca, junto a un grupo de consejeros regionales de las provincias de Talca, Curicó y Linares, solicitaron al contralor regional, Carlos Basaez, que realice una investigación profunda y que además acceda a entregar toda la información que tenga en sus manos sobre los graves hechos que afectan a pacientes del Hospital Regional de Talca, que se relacionan con correspondencia encontrada en un basural y sobre los recientes hechos divulgados a la opinión pública res-

pecto del mal manejo en las listas de espera.

En el acceso principal a la Contraloría General de la República, Pedro Álvarez-Salamanca dijo a la prensa que “creemos que es un hecho grave que se debe continuar investigando y cuyos antecedentes deben ser pue-

tos a disposición de la justicia. Hoy día hay cien mil maulinos que están en lista de espera para ser operados o para una interconsulta. Esto significa que uno de cada diez maulinos hoy está esperando por una intervención. Este es un drama tremendo”.

